

# Les retraités sportifs du Sud-Bassin ont fêté les trente ans de l'association

Jeudi, les Retraités sportifs du Sud-Bassin ont installé leurs six ateliers à l'ombre des chênes de l'espace naturel du lac de la Magdeleine, à Gujan. Golf, tir à l'arc, palet, quilles, pétanque et course à l'œuf se sont déroulés dans une ambiance festive et bon enfant, empreinte d'une bonne humeur communicative.

Il s'agissait d'une journée un peu spéciale pour le club de la Retraite sportive du Sud-Bassin (RSSB), puisqu'elle permettait de fêter ses trente ans d'exercice.

Jean-Claude Koufou, vice-président en charge des activités extérieures, a présenté les festivités de ce trentième anniversaire. Après les jeux de plein air, les participants se sont retrouvés autour d'un apéritif offert par la Ville avant de partager un repas tiré du sac. « Nous avons prévu de poursuivre les jeux cet après-midi, mais vu la canicule, nous allons les annuler et rester au frais », a-t-il indiqué.

### Sport adapté pour les seniors

La seconde partie de cet anniversaire s'est déroulée sur la place du Pointon, au port de Larros, où était organisée une soirée festive avec banda, repas et animation orchestrée par Jean-Bernard Chauvin, le DJ de l'association. À l'occasion de



Jeudi matin, les jeux de type kermesse se sont déroulés à l'auberge du lac de la Magdeleine. J. D.

cet anniversaire, le président Marc Audibert est revenu sur trente ans d'exercice au service des adhérents et un succès à la croissance exponentielle. « Nous sommes passés de 80 à 900 adhérents, de quatre activités à 22 aujourd'hui. En plus de nos activités emblématiques, nous avons mis l'accent sur les activités sport adapté pour les seniors. »

À la Retraite sportive, la convivialité, la bonne ambiance et l'amitié sont les valeurs de base. Tout le

monde doit se sentir bien et pouvoir pratiquer ses activités physiques favorites bien loin de l'esprit de compétition. « Pour les nouveaux résidents du Sud-Bassin, la RSSB est un outil d'intégration autour du sport santé. Elle n'échappe pas au vieillissement des adhérents dont la moyenne nationale est de 73 ans. Mais qu'importe, tant que le plaisir est là ! » a souligné le président.

**Jacky Donzeaud**